

7月7日 七夕 準備進む!

7月7日の七夕に向け、各セクションで七夕の準備がはじまりました。デイサービスでは、利用者様ご利用するたびに、短冊や七夕飾りをつけていきます。はじめは、笹の葉が目立っていましたが、日を追うごとに、七夕飾りも増えていき、いろいろな色の短冊で、にぎやかさが演出されて行っています。



↑ デイサービス
← 特養 1 階短期



↑ 特養 2 階

新型コロナワクチン接種順調に進む

全国的にも新型コロナワクチンの接種が進んでいるようです。たかつぼにおいても、7月3日(土)グループホーム、7月6日(火)に特別養護老人ホームで2回目のワクチン接種が完了します。村上市とワクチンの数や保管方法、名簿の提出など細かい打ち合わせを行いながら嘱託医師の協力のもと、順調に進んでいます。

ニュース報道等では、副作用など心配される声も多く聞かれ、はじめての接種であることから、心配な面も大きかったところですが、なんとか終了を迎えられそうです。特養においては、遠山医院の遠山先生、グループホームにおいては荒川中央クリニックの佐藤先生の協力をいただき、接種後の状態観察も含め熱心にかかわりを持っていただきました。大変ありがとうございます。ニュース報道でもあったような、冷蔵庫の電源…、もし停電が起きたら…、など、緊張の日々が続きましたが、これを機に、新型コロナウイルス対策にも大きな効果となっていたいただきたいと思います。

7月行事予定

- 3日(土) GH 新型コロナワクチン接種 2回目
- 6日(火) 新型コロナワクチン接種 3班 2回目
- 13日(火) 職員健康診断
- 20日(火) GH 夏祭り
- 25日(日) 特養夏祭り
- 28日(水) 運営会議
- 30日(金) 地域医療研修



毎週火曜日：遠山医院回診

毎週木曜日：荒川中央クリニック回診

定期加藤歯科巡回指導、黒川病院回診が予定されています。

ご寄付紹介

夏も近づくとハ十八夜♪

先日、村上間税会女性部様(会長：舩山由喜男様)より新茶のご寄付がありました。テレビでも緑茶に含まれるカテキン類が新型コロナの感染力を低下させる報道など話題の多い中、話に聞けば、市内の介護施設に新茶(九重園)のご寄付をされているとのこと。有名な九重園のお茶。新茶には、リラックス効果や、脳や神経機能の興奮を抑えたり、ストレスを感じた際の血圧の上昇を抑えるなど、健康にいいお話も聞かれるようです。初夏の香りとともに新茶の季節を感じます。ありがとうございました。